

Eutiner Schloß

Ich, als Schloß am See, war so oft begehrtes Objekt
im „Weimar des Nordens“, oft auf Bilder gebannt.
Auch mal kunstvoll und filmisch in Szene gesetzt,
als stolzes Schloß in Eutin aus alter Meisterhand.
Könnte soviel erzählen, wer mich hier schon bestaunt,
aus Jahrhunderten gibt 's interessante Geschichten.
Nun aber „Dank“ an Menschen, die belesen, gut gelaunt
in Führungen über mich historisch berichten.

Hört ihr Sommers an der Bucht den Opernchor klingen?
Webers „Freischütz“, inszeniert am „Grünen Hügel“,
und betörende Stimmen von Leid, Lust und Liebe singen,
bekommt meine Schloßsaura romantische Flügel.
So repräsentier ich verlässlich die vergangene Zeit,
kann viel über menschliche Schicksale berichten,
sah Reichtum, Vergänglichkeit, Intrigen und Leid.
Besuch' mich, meine Mauern atmen Geschichten.

